

Se iniciará un trabajo mancomunado entre adultos y estudiantes

Nobelius inauguró programa que promueve positiva convivencia escolar



Con la presencia de autoridades locales el Colegio Nobelius inauguró el programa “Escuelas que sonríen”, que promueve una buena convivencia escolar al interior de los recintos educativos.

La directora del establecimiento, Angélica Díaz, dijo que las jornadas a desarrollar tienen como propósito focalizar la “mirada positiva” de este ámbito, ya que en ocasiones resulta difícil abordar entre adultos y estudiantes. Es por esto, que indicó que lo esencial es “enfocarnos en los aspectos, como por ejemplo, desarrollar habilidades sociales, la posibilidad de estar en un ambiente de alegría, de compartir con las demás personas”.

El mencionado programa también considera el diálogo entre estudiantes, los encargados de convivencia escolar, además de docentes y adultos, representantes de las directivas de cursos, en un ciclo que culminará en diciembre.

Considerando esto, el objetivo es que el establecimiento difunda el trabajo desarrollado al interior de la comunidad estudiantil de Nobelius y sea replicado en otros colegios de Punta Arenas.

“Buscamos desarrollar habilidades sociales, buscamos abordar los conflictos desde la comunicación, enfatizamos lo que es la formación de liderazgo que siempre sea enfocado en la paz”, explicó la directora sobre el trabajo que desarrollan con los estudiantes.